

# Championnats de France. Les Bretons trustent les podiums

16 août 2015 à 21h12

Les championnats de France de parachutisme se sont terminés ce dimanche, à Vichy (03). La délégation bretonne, composée de 19 sportifs, a récolté de nombreuses médailles. Bruno Lautars, Olivier et Jean-Noël Hardouin, Vincent Robieux (Parachute club de Vannes Ploërmel, accompagnés de Stéphanie Texier (CERPS de Tallard), ont remporté la médaille d'or de la catégorie précision d'atterrissage par équipes.

Les Hardouin ont d'ailleurs réalisé un vrai casse ce week-end puisqu'Olivier s'est imposé en précision d'atterrissage individuel homme et Jean-Noël en voltige homme, quand Olivier s'est contenté de la médaille de bronze. Ce faisant, les deux parachutistes bretons occupent les deux premières place du combiné précision d'atterrissage et voltige homme, avec l'or pour Olivier et l'argent pour Jean-Noël.

La catégorie Free-Fly a, elle, été dominée par l'équipe 3 Style, composée de Loïc Perrouin, Pierre Rabuel (C.P.S D'Ille et Vilaine) et Yohann Aby (Armor Parachutisme). En Free-Style, la Perros Flynamik Flystation, avec Yohann Aby et William Penny (Armor Parachutisme), qui forment un des duos de l'équipe de France, s'est imposé devant l'équipe Rennes Solaris de Loïc Perrouin et Pierre Rabuel, l'autre duo tricolore.

Enfin, l'équipe Artémis Espoir Saumur, avec Mathieu Bernier (Armor Parachutisme) comme entraîneur-joueur, a obtenu la médaille de bronze en vol relatif à 4.